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P edro Azevedo P es s a , Anabe la  Delgado Zarro Balau - e le itos  pe lo P artido S ocia lis ta ,- J oaquim

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Telma de  J es us  Laborinho

Ramalho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Vasco Frederico Pires de Sousa, Luisa Maria Ricardo Alves. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Abertos os trabalhos, firam tratados os seguintes assuntos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA

1. ATA DA SESSÃO DE 9 DE ABRIL DE 2021 -

Deliberado, por unanimidade, aprovar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2. LEITURA DO EXP EDIENTE

Tomado conhecimento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3. ASSUNTOS GERAIS DE INTERESSE AUTÁRQUICO

MOÇÃO REPÚDIO PELAS FALTAS DE ÁGUA POTÁVEL CONSTANTES NA REDE DE

ABASTECIMENTO - COLIGAÇÃO DEMOCRÁTICA UNITÁRIA
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O Senhor Vasco Sousa apresentou a seguinte moção:

"Quando tudo de mau do que se passava antigamente se pretende esquecer, eis que, nos últimos

tempos, somos forçados a lembrar o tempo em que íamos encher um cântaro &fonte para suprir

em casa as necessidades básicas de água das famílias da nossa terra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Em pleno século XXI, a situação da distribuição pública de água na Nazaré está a ficar ridícula e

sem desculpas, tantas são as vezes em que têm ocorrido avarias nos equipamentos ou rupturas

nas redes de abastecimento de água na nossa . freguesia e no concelho. Além do exposto, .faltava só

a água imprópria para consumo, como ocorreu há dias na Freguesia de Famalicão. - - - - - - - - - - - - - - - - -

Se não fosse calamitosa e preocupante a situação que se tem vivido, até porque cada vez acontece

com mais ,frequência, e ainda não estamos no pino do Verão„eria uma forma de se poupar na

,factura superinflacionada e desproporcionada que todos pagamos por aqui! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Mas deixando a ironia, porque o assunto é muito sério, a CDU propõe a esta assembleia que

aprove esta moção que visa o seguinte: - - - - - - - - - - - - - -

1 — Deixar a  mani festação do nosso  descontentamento  á  administração dos Serviços

Municipalizados (SMN) pelas constantes falhas que ultimamente têm ocorrido na distribuição do

abastecimento de água no concelho da Nazaré. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2 — Solicitar aos SMN que informem este órgão autárquico sobre os passos que estão a ser dados

com vista ao investimento necessário em novas condutas e no reforço da  a ctua l  r ede de

abastecimento, bem como na manutenção dos actuais e na construção de novos depósitos de

água, para melhor servir todo o concelho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3 — Manifestar junto da Câmara Municipal o nosso veemente lamento pelas quebras constantes

no abastecimento de água no concelho, para que esta tome as devidas e urgentes providências ,

para resolver junto da administração dos SMN, no que ,for necessário, as avarias e rupturas

constantes que tantos encargos . financeiros já custam e que irão custar mais a todos Os munícipes
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do concelho da Nazaré, caso a actual situação se mantenha. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Se aprovada, deve ser enviada ao conselho de administração dos SMN e à Câmara Municipal da

Nazaré para resolução do peticionado, bem como aos órgãos de comunicação socia l locais e

regionais para conhecimento." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Não se registaram intervenções. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Colocada à votação, foi rejeitada com quinze votos contra do Partido Socialista e sete votos a

favor do Partido Social Democrata, Bloco de Esquerda e Coligação Democrática Unitária. - - - - - - - -

Seguida mente, o Senhor Mílton Estrelinha apresentou a seguinte declaração de voto: - - - - - - - - - - - - - -

"Os deputados eleitos pelo Partido Socialista na Assembleia Municipal da Nazaré votam contra

a moção apresentada pela CDU versando as faltas de água constantes na rede de abastecimento

na  medida  em que consider a mos que a  for ma  em que o  r efer ido  documento  fo i  a pr esenta do e

descri to  baseia-se  numa estra tég ia  júndamentada  num oportun ismo po lí t ico  e  que tem como

principal foco a retirada de dividendos políticos futuros, invés da solução do problema na vida de

cada munícipe. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Esta  ba nca da  tem, a o  longo  dos a nos,  sido  a ta ca da  por  r efer i r  e  sa l ien ta r  os p r oblema s do

passado que in fluenciam, de forma d ireta  e  inequívoca , o  presente. Não esquecemos, por um

momen to  que  se ja ,  que  duran te  anos o  abandono  para  com o  nosso  conce lho  fo i  to ta l ,  não

havendo investimento, manutenção ou até modernização em qualquer infraestrutura do concelho

da Nazaré. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

É  d e  co n h ec imen to  p ú bl ico  a  ex i s tên c ia  d o  Pla n o  d e  Ren o va çã o  d e  to d a  a  red e  d e  á g u a  e

saneamento, que inclui a renovação dos atuais depósitos de água e das condutas abastecedoras

destes, avaliado em 18 milhões de euros. Porém, e pelo elevador valor, é um projeto que tem de

ser analisado e aplicado gradualmente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Existe, desde 2013 e por via dos executivos do PS, um conjunto alargado de ações e modificações

a serem realizadas com o intuito  de mitigar possíveis ,fa lhas no abastecimento de água. Neste
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efetuado pelos  operacionais  municipais , poupando-se ass im uns largos  milhares  de euros . - - - - - - - - -

com as  pessoas  e com o projeto s ufragado

MOÇÃO - POR UMA POLÍTICA AGRÍCOLA COMUM MAIS JUSTA PARA TODOS OS
TERRITÓRIOS E AGRICULTORES E MAIS ÚTIL PARA TODA A SOCIEDADE - BLOCO
ESQUERDA

A Senhora Teima Ferreira

No quadro que  encerrou em 2020, as  medidas  flores ta is  repres entaram apenas  6% da  des pes a

P4 C'.
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de 2017, combina uma paisagem dominada por Eucalipto e Pinheiro Bravo, com a mais  reduzida
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beneficio de  toda  a  s ocie da de  e  da  me lhoria

flores ta is .

agricultura  tem de dispor de recun'os  humanos  mais  jovens , qualificados  e  motivados , invertendo

s ofrido,

1.

tenha em conta as seguintes necessidades: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- e laborados  de  ,forma participa tiva , com o envolvimento

continuado das  auta rquias  e  outros  a tores  loca is  -  que identifiquem neces s idades  concretas  e

determinantes  o emprego* - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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cumprimento s e ja  e fe tivamente  monitorizado, condicionando o va lor e  a  continuidade  dos  apoios

2.

De  s e guida , a  S e nhora Te lma  Fe rre ira que s tionou s e  e xis te m tra ba lha dore s  com contra to

no conce lho e  s e  exis te  a lguma

Seguidainente o Senhor Mílton Estrelinha, em nome da  bancada do Partido Socia lis ta , efetuou a
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Socialis ta>

um verdadeiro .

infraestruturas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

fincionamento estas comecem a apresentar algumas falhas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

o

intuito de mitigar es tas  falhas . Para o 

o investimento

PS, o caminho feito tem s ido sustentado e gradual, combinando, para o efeito, a disponibilidade

reconhecendo a impre visibilidade e incerteza deste tipo de acontecimentos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

.
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Des tacamos  um dos  s e tores  mais .fus tiga dos  com a  pa nde mia : a  Cultura . Re conhe ce mos  a s

o exemplo

premis sa, as s is timos  es ta  s emana a  mais  um pas so decis ivo dado numa luta  que tem vindo a  s er

ser intervencionadas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

arriba que coloca, a breve prazo, mais  um objetivo cumprido pelo executivo municipal. - - - - - - - - - - - - -

que potenciamos um concelho melhor e mais preparado para o futuro. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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como

De  imedia to, tomou a  pa lavra  a  S enhora Maria de Fátima Duarte que dis s e  s er recorrente  os

dificuldades

RECOMENDAÇÃO - COLIGAÇÃO DEMOCRÁTICA UNITÁRIA

.forma  de  s e

do seu areal, tal como acontece com a natureza das suas ondas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Assim. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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os lixos trazidos pelo mar e os deixados pelas pessoas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

deixar lixo na praia e suas envolventes, fora dos locais de recolha. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

que sempre deixa um contentor de lixo cheio." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

MOÇÃO — AGRADECIMENTO ESPECIAL AOS CONSELHOS DE ADMINISTRAÇÃO DO

C E NT R O  HO S P IT AL AR  L E IR IA /  P O MB AL  E  DO  INS T IT UT O  NAC IO NAL  DE

EMERGÊNCIA MÉDICA — PARTIDO SOCIAL DEMOCRATA

A Senhora Zélia Pisoeiro

" Um dos  pontos  do progra ma  e le itora l do P S D foi: In te rvir jun to do INE M e  do Ce ntro

o
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mortalidade neste concelho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Aprovada por unanimidade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -



Presidente da Câmara

.fes tival e  tem s ido

A Senhora Maria de Fátima Duarte

A Senhora Telma Ferreira
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reclassificação de habitação pública. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Pres idente da  Câmara r espond eu que Os pr ojetos  d a s  obr a s  efetua d a s  na  Sub Vi la ,

, fo r a m e fe t u a d a s  n o s  ma n d a t o s  d e  Lu i s  Mo n t e r r o s o , c o m  r e c u r s o  a  c o m p a r t i c i p a ç õ e s

comunitárias, pretendendo-se arranjar soluções e relat ivamente á questão do Mercado ainda não

está resolvida, devido a problemas de f inanciamentos,  estando o seu funcionamento a ser motivo

d e  a c o m p a n h a m e n t o  d i á r i o  i n c l u s i v e  p e l a s  A S A E ;  o  ba i r r o  c a m a r á r i o  e s t á  e m  c o n s t a n t e

renovação, dependendo dos aspetos . financeiros. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

PE R ÍODO DE  INTE R VE NÇ Ã O DO PÚB LIC O

Não houve intervenções. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

PE R ÍODO DA  OR DE M DO DIA

L I N FO R M A Ç Ã O  E S C R I T A  D O  P R E S I D E N T E  D A  C Â M A R A ,  A C E R C A  D A  A T I VI D A D E

DO MUNICÍPIO,  BEM COMO DA SITUAÇÃO FINANCEIRA DO MESMO - (apreciação)

A S enhor a  M ar i a  de  Fá t i ma  Duar t e i nd i cou  que se  ver i fi ca  o  cons t a n t e  a umento  d e t a xa s  e

i mpos t o s  par a  a s  popu l ações ,  aumen t o  d as  d es pes as  com Pes s oa l ,  ju r os  e  ou t r os  encar gos ,

exemplificou o ca so d a  Ecoa mbiente;  a  ficha  d a  DGAL cont inua  com d a ta  d e 2019, esta nd o for a

d e va l id ad e;  rela t i vamente à  s i tuação d o  COV1D 19,  d i s se t er  havid o  red ução nas  recei tas  e

houve gas tos  mui to  el evad os ,  cerca  d e 300.000 euros  com a  real i zação d e eventos ,  mesmo em

tempo de contenção „financeira; quest ionou o ponto da si tuação sobre cand idaturas a apoios na

área social; a . fal ta de l impeza nas praias e a necessidade de sensibil ização das populações para

este*f lagelo. Por últ imo, solicitou que na informação escrita do Presidente, conforme ind icado na

Lei 75/2013, sejam indicados os processos jud iciais pendentes, contra ou a ,favor do Município. --

O Sen h or  Va sco Sou sa apresentou os seguintes pedidos de infirmação: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"Museu «Joaquim Manso - Em que . fase se encontra o processo de construção de novo etWicio ou

de recuperação do actual? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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caminho ancestral? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

P a rque  da  P e dra lva

prescreveram ainda? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

minutos  de  recobro, onde  apenas  podem es tar 20 pes s oas  de  cada  vez e  s em o dis tanciamento

O Senhor Presidente da Câmara,
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Ecoambiente, trata-se

.

.

mesmo modo que as restantes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Assembleia tomou conhecimento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

DE CONTAS DO EXERCÍCIO ECONÓMICO DO ANO 2020, DA CÂMARA

MUNICIPAL DA NAZARÉ E SEUS SERVIÇOS MUNICIPALIZADOS — Apreciação e

votação

A Senhora Maria de Fátima Duarte

do concelho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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O S enhor Milton  Es tre linha

A Senhora Maria de Fátima Duarte

31 /1

De libe ra do, por ma ioria , a prova r, com quinze  votos  a  fa vor do P a rtido S ocia lis ta  e  s e te  votos

O Senhor Vasco Sousa

tiveram que fazer. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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eles espelham as habituais falhas denunciadas pelos Revisores Oficiais de Contas (SROC) e ainda

não corrigidas pelo executivo. Os avisos daqueles continuam a demonstrar a incapacidade deste

executivo em resolver os problemas crónicos da autarquia ou de dar avanços significativos ou

definitivos para os resolver. Continuamos a ver as crónicas reservas e ênfase colocadas pela

SROC, como . forma destes também se protegerem e não aceitarem as contas, pelos vícios

elencados e não resolvidos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Este executivo preocupa-se mais com os jogos de ,futebol e outros desportos de praia e mar que

nos sugam centenas de milhares de euros por ano, para alimentar o ego do presidente da câmara

que assim sempre vai conseguindo aparecer nas .fotografias e fazer viagens de propaganda e de

conforto pessoal que todos nós pagamos com língua de palmo, ainda que o eventual beneficio

propagandeado, para a grande maioria dos comerciantes seja muitíssimo reduzido e para a

restante população do concelho seja inexistente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Há muito tempo que percebemos que as prioridades deste executivo estão completamente

desfasadas das necessidades da realidade local. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Com a sua eleição, rápido abandonaram as promessas feitas nas propagandas eleitorais de 2013

e logo nós compreendemos o alcance da frase da companha. Nunca seria para todos! Foi, isso

sim, para alguns amigos e para os que têm o cartão do PS. A partir dali nada mais seria para

cumprir, mesmo que tentassem mais uma vez enganar com a frase usada na segunda campanha.-

Numa terra que tinha tudo para ser diferente das demais, porque sempre foi, conseguiram alterar,

para pior, o melhor do tipicismo e da cultura que nos diferencia, em detrimento de novidades do

momento e de algumas obras de encher o olho mas de estética questionável e de necessidade e

urgência duvidosa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Se agora podem dizer que pagaram as dívidas atrasadas, não foi graças à vossa capacidade de

gestão. Foi graças ao Estado que aceitou financiar esta autarquia em até cerca de 35 milhões de

Ata n.° 03 / 21 Reunião de 2021/06/25



FAM, pois  as  cus tas  des te  proces s o es tavam calculadas  em 2016 em 1,8

um de  155 mil e uros  que .

mais este mandato sem os resolver. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

. .foram contemplados , lamentamos  o fraco apoio que  foi dado

encontram espelhados  nes tas  contas , podemos  dizer que se gas ta mais  dinheiro com os  eventos  de

poderiam concorrer a  verbas  s uplementares  do Es tado para  apoios  na  pandemia , nada  vimos  a li
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que indique ter sido feito esse trabalho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

N ã o  d e i x a m o s  d e  r e g i s t a r  a  m á  g e s t ã o  d o s  S e r v i ç o s  M u n i c i p a l i z a d o s  q u e  t i v e r a m  u m  r e s u l t a d o

n e g a t i v o  n o  e x e r c í c i o  d e  1 , 1 3  M i lh õ e s  d e  e u r o s ,  o  q u e  s e  d e v e ,  e m  p a r t e ,  à  r e t i r a d a  d e  r e c e i t a s

q u e  e r a m  d a  s u a  c o br a n ç a  e  q u e  f o r a m  d a d a s  à  E m p r e s a  M u n i c i p a l  N a z a r é  Q u a l i f i c a .  Pe r c e be - s e

p o r q u ê .  C a s o  n ã o  a f i z e s s e m  a  e m p r e s a  j á  n ã o  e x i s t i r i a ,  p o i s  n ã o  c o n s e g u e  g e r a r  r i q u e z a  d e  o u t r a

. f o r m a  q u e  n ã o  s e j a  a t r a v é s  d a s  t r a n s f e r ê n c i a s  o b t i d a s  p e lo s  c o n t r a t o s  p r o g r a m a  c o m  a  C â m a r a  e

Serviços Municipalizados. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

L e mb r a mo s  o  q u e  e s c r e ve mo s  n a  p a r t e . f i n a l  d a  n o s s a  d e c l a r a ç ã o  d e  v o t o  d a s  c o n t a s  d o  a n o

p a s s a d o :  "a s  p r ev i s õ e s . f u t u r a s  n ã o  s ã o  p r o m i s s o r a s  p a r a  a  n o s s a  g en t e .  N ã o  o  s e r ã o  p a r a  m u i t o s .

É ,  p o r  i s s o ,  d a  m a i o r  i m p o r t â n c i a ,  q u e  o  e x e c u t i v o  c o lo q u e  a  s u a  a t e n ç ã o  e  d i s p o n i b i l i d a d e  d e

t r a ba lh o  n a  d é f è s a  d o s  i n t e r e s s e s  d e  t o d o s  o s  m u n í c i p e s  e  e m p r e s a s  d o  c o n c e lh o .  S e  t a l  a c o n t e c e r

e  s e  e s s e  e s f o r ç o . f o r  r e p r e s e n t a d o  n a s  p r ó x i m a s  c o n t a s ,  c á  e s t a r e m o s  p a r a  a s  v o t a r

fivoravelmente...". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

N a  v e r d a d e ,  n ã o  s e n t i m o s ,  n e m  e n q u a n t o  a u t a r c a s  n e m  e n q u a n t o  m u n í c i p e s ,  q u e  i s s o  t e n h a

a c o n t e c i d o .  E  a g o r a ,  e s c la r e c i d o s  p o r  e s t a s  c o n t a s ,  t e m o s  a  c e r t e z a  q u e  n ã o  a c o n t e c e u  m e s m o .

Por i sso , t ambém não podemos cumpri r  a  nossa  part e e vo t amos cont ra  est as  cont as." - - - - - - - - - - - - - -

A Senhora Telma Ferreira, apresentou a seguinte declaração de voto: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

" O  B lo c o  d e  E s q u e r d a  v o t a  c o n t r a  o s  p o n t o s  1 ,  2  e  3 ,  n ã o  a p e n a s  p o r  d i v e r g ê n c i a s  a o  n í v e l  d a s

p r i o r i d a d e s  p o l í t i c a s ,  m a s  p o r q u e  a  g e s t ã o  f i n a n c e i r a  a u t á r q u i c a  e s t á  d e p e n d e n t e  d e  p a r e c e r e s

p r é v i o s  d a  d i r e ç ã o  e x e c u t i v a  d o  F A M  ( F u n d o  d e  A p o i o  M u n i c i p a l ) ,  q u e  p õ e m  e m  c a u s a  a

a u t o n o m i a  d a s  a u t a r q u i a s ,  c o l o c a  c o n s t r a n g i m e n t o s  a o  i n v e s t i m e n t o  p ú b l i c o  e  é  m a i s  u m

instrumento para subtrair recursos à administração local. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

V o t a m o s  c o n t r a  t a m bé m  p e lo . f á c t o  d o  e x e c u t i v o  e m  c a u s a ,  a o  lo n g o  d o  s e u  e x e r c í c i o ,  n ã o  t e r  t i d o

c o m o  p r i o r i d a d e s  a  p a r t i c i p a ç ã o  c i d a d ã  n a  v i d a  lo c a l ,  a  p r o m o ç ã o  d a  t r a n s p a r ê n c i a  e  l i be r d a d e

Ata n.° 03 / 21 Reunião de 2021/06/25



No a tua l conte xto de  pa nde mia , o Bloco de  Es que rda  pa rtilhou, com o e xe cutivo do P a rtido
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imediato.'' - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Milton  Es trelinha
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outrora  outra s .

-

3.RELATÓRIO DE GESTÃO CONS OLIDADO DO MUNICÍPIO DA NAZARÉ —

EXERCÍCIO ECONÓMICO DE 2020 — Apreciação e votação

O Senhor Pres idente

Permanente, os  pontos  3, 4 e 5 iriam ser tratados  em conjunto, mas votados em separado. - - - - - - -

Dra . He le n a  P o li],

Adminis tra tiva  e  Financeira  apres entou o as s unto re la tivo ao ponto 4, tendo a  ver apenas  com as

De libe ra do, por ma ioria , a prova r, com quinze  votos  a  fa vor do P a rtido S ocia lis ta  e  s e te  votos

A Senhora Telma Ferre ira ,

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n.° 03 / 21 Reunião de 2021/06/25



No a tua l conte xto de  pa nde mia , o Bloco de  Es que rda  pa rtilhou, com o e xe cutivo do P a rtido

imediato. -

4.ALTERAÇÃO AO MAPA DE PESSOAL DA CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ PARA O

ANO DE 2021 — Apreciação e votação

Pequicho e vinte votos a favor dos restantes membros. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

5.ALTERAÇÃO AO MAPA DE PESSOAL DA CÂMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ PARA O

ANO DE 2021 — Apreciação e votação

6.  1.a ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL MODIFICATIVA PARA O ANO DE 2021 DOS

SERVIÇOS MUNICIPALIZADOS DA NAZARÉ — Apreciação e votação

Delibe rado, por ma ioria , aprovar, com dezas s e is  votos  a  favor do P a rtido S ocia lis ta  e  S enhora
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S e nhore s  J oa quim P e quicho e  Be lmiro da  Fonte  e  dois  votos  contra  dos  S e nhore s  Edmundo

ZPROPOSTA DE NÃO ACEITAÇÃO DA TRANSFERÊNCIA DE COMPETÊNCIAS PARA

OS ÓRGÃOS MUNICIPAIS E PARA AS ENTIDADES INTERMUNICIPAIS NO DOMÍNIO

DA ACÃO SOCIAL PARA O ANO DE 2021 — Apreciação e votação

O Senhor Presidente da Câmara apresentou o assunto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade, aprovar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

&RELATÓRIO FINAL DA COMISSÃO PARA IDENTIFIC4Ç,4-0 DAS ÁREAS E
COMPETÊNCIASATRANSFERIR PARA O MUNICÍPIO DA NAZARÉ NO DOMÍNIO DAS
ÁREAS PORTUÁRIAS E MARÍTIMAS E ÁREAS URBANAS DE DESENVOLVIMENTO
TURÍSTICO E ECONÓMICO NÃO A FETAS À ATIVIDADE PORTUÁRIA - — Apreciação .e

votação

De libe ra do, por ma ioria , a prova i; com quinze  votos  a  fa vor do P a rtido S ocia lis ta , dois  votos

Social Democrata. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vasco Sousa

da ordem de trabalhos, pelo seguinte: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

fina nce iros  a s

Ata n.° 03 / 21 Reunião de 2021/06/25



mais esta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

complexidade tem humanas, contra tua is ,

documentais e organizacionais? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

.

Docapesca. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

de tantas  outras  que sforam recusadas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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.

.

pelo executivo seguinte, seja ele qual ,for. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

tra ns de

tempo que lhe resta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

trans.

A Senhora Telma Ferre ira

9. CONTRATO PROGRAMA EDUCAÇÃO — ANOS DE 2021/2022, ENTRE O MUNICÍPIO

Ata n.° 03 / 21 Reunião de 2021/06/25



DA NAZARÉ E A EMPRESA MUNICIPAL NAZARÉ QUALIFICA - COMP ROMIS S OS

PLURIANUAIS - Apreciação e votação

" Rel at i vament e a est e cont rat o programa,  t al  como f i zemos no ano passado,  ent endemos que,  se

pensar que , fal t a al i  al go mai s subst anci al  para se ent ender a profundi dade e al cance das medi das

em causa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

inviabiliza este contrato. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ainda assim, questionamos o executivo sobre o seguinte: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1°. -

face ao do ano passado? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

20 - E quant os al unos servi u o act ual

Del i berado,  por  mai or i a aprovar  com cat orze vot os a f avor  do Par t i do Soci al i st a e sei s vot os

A Senhora Telma Ferreira regressou aos trabalhos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

10. EMPREITADA DE INTERFACE DE TRANSPORTES PÚBLICOS - AVENIDA DO

MUNICÍPIO - ASSUNÇÃO COMPROMISSOS PLURIANUAIS - Apreciação e votação
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Não houve intervenções. - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado, por maioria aprovar com uma abstenção da Coligação Democrática Unitária e vinte

votos a ,favor dos restantes membros. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor José Sales regressou aos trabalhos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1 1 . C ONC UR S O P ÚB L I C O P A R A  A  C ONS T I T UI Ç Ã O DE  DI R E I T O DE  S UP E R FÍ C I E  DE

U M A  P A R C E L A  D E  T E R R E N O  M U N I C I P A L  E  C O N S E Q U E N T E  C O N C E S S Ã O  P A R A

C ONS TR UÇ Ã O DE  INS TA LA Ç ÕE S  DE S POR TIVA S  DE S TINA DA S  A  C A MPOS  DE  PA DE L

E INSTALAÇÕES DE APOIO E SUBSEQUENTE EXPLORAÇÃO — Apreciação e votação

A s o l i c i t a ç ã o  d o  S e n h o r  Pr e s i d e n t e  d a  C â m a r a ,  o S en h o r  Ve r ea d o r  S a l va d o r  F o r mi g a

a p r es en t o u  à  A s s embl e i a  o  a s s u n t o  em  q u es t ã o ,  co n f o r me  co n s t a  n a  i n f o r ma çã o ,  s en d o  u m

invest imento que virá trazer mais val ias no ponto de vista do desporto. Os campos de ténis estão

s e m  u t i l i z a ç ã o ,  n ã o  e x i s t i n d o  p r o c u r a  e  a s  e v e n t u a i s  n e c e s s i d a d e s  d e  r e s p o s t a  t ê m  s i d o

solucionad as  com os  campos  d e t éni s  d e Valad o d os  Frad es ,  send o a té a  segund a mod al id ad e

mais praticada em Espanha. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Va sco Sou sa efetuou a seguinte intervenção.. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

" Gostaríamos d e ser esclarecid os sobre se o espaço em causa é o d os courts  d e ténis  ao lad o d a

piscina municipal? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Se não for, que nos infórmem qual é o terreno a ceder. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O porquê d e se acabar com os campos d e ténis  e não procurar a instalação d os campos d e pad el

num outro  terreno d a câmara,  sem ocupação,  para cons t rução d e rai z  d esses  campos  d e pad el

sem acabar com os campos de ténis? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Sen h or  J oa qu im P equ ich o pr etend eu sa ber  qua ntos pr a t ica ntes d e pa d el  existem no concelho

d a Nazaré,  quantos jovens exis tem ou afund amento d este invest imento não é d esport ivo ou é um

investimento que tem jimdamentalmente com outras d imensões„ sejam do turismo ou até de algum

Ata 11.0 03 / 21 Reunião de 2021/06/25



O Senhor Presidente da Câmara

utilizadores. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador Salvador Formiga acrescentou que no ano de 2020, as  reservas  de campos

O Senhor Belmiro da Fonte

O Senhor J oaquim Pequicho

O Senhor Presidente da Câmara

não

O Senhor Vasco Sousa

O Senhor Presidente da Câmara

ser criado outro campo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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A Senhora Maria de Fátima Duarte

Senhor Presidente da Câmara

caso.

De libe ra do, por ma ioria , a prova r, COM

O S enhor l'as co Sousa

da ordem de trabalhos, pelo seguinte: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

privados , recebendo a lgum dinheiro por is s o. Sempre  o dinheiro! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata  n f 03 / 21 Reunião de 2021/06/25



quiserem praticai- esta actividade desportiva. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1,111S

difundir um desporto de elite num desporto para todos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

.

ta l como .
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precisa, de .

12.RELATÓRIO DO 2.° SEMESTRE DO ANO DE 2020 — FAM — Conhecimento

Tomado conhecimento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

APROVAÇÃO DA MINUTA DA A CTA OU DE P ARTES  DA MES MA, S E A AS S EMBLEIA

AS S IM O DETERMINAR

APROVAÇÃO DA MINUTA DA ACTA OU DE PARTES DA MESMA, SE A AS S EMBLEIA

AS S IM O DETERMINAR

P or na da  ma is  ha ve r a  tra ta r,  s e ndo ze ro hora s  e  de z minutos  do dia  s e guinte , o S e nhor

P res idente  da  Mes a  deu os  trabalhos  por encerrados  de  que , para  cons tar, s e  lavrou a  pres ente

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata 11.003 /21 Reunião de 2021/06/25




